

Teman-teman sekarang jam berapa ya? Hari apa? Tentu kita sering mendapatkan pertanyaan seperti itu bukan? Entah dari teman atau keluarga kita. Namun tahukah kamu, bagaimana sih cara mengungkapkan waktu, baik itu jam, hari tanggal dalam bahasa Inggris itu?

Jika belum tahu, yuk sama-sama kita belajar bagaimana cara mengungkapkan waktu, tanggal, hari, dan bulan. Untuk lebih jelasnya, bisa kamu simak ulasannya sebagai berikut ini.

Perhatian!

Untuk mengakses rangkuman materi semua bab, silahkan klik menu di bawah ini!

[Rangkuman Bahasa Inggris](#)

Chapter 3: What Time Is It?

1. Telling the Time (Mengungkapkan Waktu)

Jika kita ingin mengungkapkan waktu dalam bahasa Inggris, maka hal dasar yang harus kita kuasai ialah angka 1 sampai 12. *Hayoo!* Siapa yang masih belum hafal bahasa inggrisnya 1 hingga 12?

Perlu diketahui bahwa sistem waktu di Negara kita berbeda dengan di Amerika maupun di Inggris. Kalau kita menggunakan sistem waktu 24 jam, sementara disana menggunakan waktu 12 jam, yang mana membedakan siang dan malam menggunakan aturan sebagai berikut.

a.m.

(ante meridiem)

tanda ini biasanya digunakan untuk mengungkapkan waktu dari jam 00.00 - 12.00

example:

It is nine a.m.(Sekarang, jam 9 pagi)

p.m.

(post meridiem)

tanda ini biasanya digunakan untuk mengungkapkan waktu dari jam 12.00 - 00.00

example:

It is nine p.m.(Sekarang, jam 9 malam)

Selain konsep **a.m.** dan **p.m.** di atas, ada beberapa konsep lain yang bisa kamu pelajari dalam mengungkapkan waktu dalam bahasa Inggris.

a. In the morning

I have lunch at six o'clock in the morning

(Saya sarapan jam 6 pagi)

b. In the afternoon

Beni has lunch at twelve o'clock in the afternoon

(Beni makan siang jam 12 siang)

c. In the evening

We have dinner at seven in the evening

(kita makan malam jam 7 malam)

Di pembahasan atas, kita sudah belajar bagaimana mengungkapkan jam. Namun bagaimana jika kita ingin mengungkapkan jam lebih 15 menit, kurang setengah jam dan yang lainnya? Nah, simak ulasannya berikut ini ya.



Sumber gambar: <https://www.myenglishlanguage.com/>

Selain **o'clock** yang sudah kita pelajari di atas, ada konsep lain dalam penyebutan jam yang juga perlu kita hafal.

Past (lebih)

It is half past six in the morning. Edo prepares his books for school

(sekarang jam setengah tujuh. Edo mempersiapkan bukunya untuk sekolah)

To (kurang)

It is a quarter to eight in the evening. Azzam go to bed

(sekarang jam delapan malam kurang seperempat. Azzam pergi ke kamar tidur)

Pada penjelasan di atas, kamu ketika ingin menyebutkan kurang atau lebih, pastikan menyebutkan ***kurangnya atau lebihnya terlebih dulu sebelum jamnya***.

Konsep ***to*** dan ***past*** di atas juga bisa dikombinasikan dengan konsep waktu lainnya seperti ***a half*** dan ***a quarter*** seperti yang sudah dijelaskan di atas.

2. Telling the Days (Menyebut Hari)

Untuk penyebutan hari dalam Bahasa Inggris, pasti teman-teman sudah bisa bukan? Yuph ada 7 hari yakni ***SUNDAY*** (Minggu), ***MONDAY*** (Senin), ***TUESDAY*** (Selasa), ***WEDNESDAY*** (Rabu), ***THURSDAY*** (Kamis), ***FRIDAY*** (Jumat), ***SATURDAY*** (Sabtu)

Selain nama-nama hari di atas, ada beberapa vocabularies yang harus teman-teman hafal juga loh. *Apa aja itu?*

Today : Hari ini

Today is Sunday (Hari ini hari Minggu)

Now : Sekarang

Now is Saturday (Sekarang hari Sabtu)

Tomorrow : Besuk

Tomorrow is Tuesday (Besuk hari Selasa)

Yesterday : Kemarin

Yesterday is Monday (Kemarin hari Senin)

Before : Sebelum

Before Saturday is Friday (Sebelum Sabtu hari Jumat)

After : Setelah

After Wednesday is Thursday (Setelah Rabu hari Kamis)

3. Telling the Months of the Year (Menyebut Bulan dalam Setahun)

Ada 12 bulan dalam satu tahun dan bagaimana cara menyebutkannya dalam Bahasa Inggris? Simak ulasannya ya di bawah ini.



Sumber gambar: <https://www.englishclub.com/images/vocabulary/months.png>

Supaya lebih jelas, berikut ialah contoh kalimatnya.

- *The seventh month is July*

(Bulan ketujuh ialah bulan Juli)

- *After May is June*

(Setelah Mei bulan Juni)

- *November is a month before December*

(November adalah bulan sebelum Desember)

- *January is the first month of the year*

(Januari merupakan bulan pertama)

4. Telling the Date (Menyebut Tanggal)

Selain waktu, kita juga akan mempelajari bagaimana menyebutkan tanggal dalam bahasa Inggris. Bagi yang ingin tahu, simak baik-baik ya ulasannya sebagai berikut.

Untuk penyebutan tanggal ini biasanya kita menggunakan **ordinal number** bukan yang **cardinal number** ya.



Sumber: <https://en.islcollective.com/>

Jadi misalnya kita ingin menyebutkan tanggal 1, bukan *one* tapi *the first*. Begitu juga dengan tanggal lainnya. Untuk bulan penyebutannya tetap sama, hanya saja untuk tahun penyebutannya sedikit berbeda. Untuk lebih jelasnya, simak ulasannya sebagai berikut ya.

- 1991 : *nineteen ninety one* **bukan** ~~*one thousand nine hundred and ninety one*~~
- 2005 : *two thousands and five*

Dalam bahasa Inggris, penyebutan tanggal biasanya menggunakan format **mm/dd/yyyy** alias bulan dulu, baru tanggal lalu tahun. Simak contoh sebagai berikut ya biar jelas.

- 09/02/1992 : It is September the second nineteen ninety two

atau, it is the second September nineteen ninety two

- 03/11/2021 : It is March the eleventh two thousand and twenty-one

atau, it is the eleventh March two thousand and twenty-one

Itulah teman-teman kita sudah belajar bagaimana mengungkapkan waktu, hari, bulan dan tanggal dalam Bahasa Inggris. Yuk bareng-bareng belajar dan praktekan. Supaya kita lebih fasih dan faham lagi dalam berbahasa Inggris.

Sumber :

Siti Wachidah, Asep Gunawan, Diyantari, Khatimah, Yuli Rulani. 2017. BAHASA INGGRIS: When English Rings a Bell. Jakarta: Pusat Kurikulum dan Perbukuan, Balitbang, Kemendikbud.